

# RLTC Newsletter - Announcing Doubles Play - June 10, 2020

*En français ci-dessous*

June 11, 2020

Hello RLTC Members:

As Provincial restrictions have finally eased, we are thrilled to announce the re-opening of doubles at the RLTC as of this Friday June 12th.

Please review [the revised COVID-19 policy](#) for our club before you arrive. Please remember that our club may only be permitted to stay open if we do our collective best effort to adhere to these rules. Please respect them for the health and safety of your fellow members, friends, and staff members.

Please note and respect the regulations, specifically as related to doubles play:

1. You may play doubles with anyone, although you must maintain a physical distance of 2m with your partner as best as possible, unless partners live in the same household
2. Each player should bring their own balls (minimum 2 per player) and mark them in advance. When playing doubles, partners may not share balls unless they are from the same household
3. You must only serve using your own marked balls
4. Make use of the racquet or foot to return balls to other participants. Avoid touching the balls with your hands
5. DO NOT LOITER AT ENTRY AND EXIT POINTS. Please allow the flow of players in and out of courts, and respect the 2m distances at all times

Regarding court booking, please access our on-line portal via our website [rltennis.ca](http://rltennis.ca) and log on to your home page from the MEMBERS LOGIN. Please observe the following booking rules:

## **Booking Rules**

1. Clay courts are #1-4 and hard courts are #5-8
2. You must be a paid member of RLTC to book courts.
3. All member names for singles or doubles must be entered into the booking
4. If inviting a guest (non-member), you must enter their names at the time of booking in the "guest section." Your account will automatically be charged a \$15 guest fee
5. You may be named in 3 booking reservations per 4-day period
6. You may rebook immediately after you have played one of your games, without increase to your maximum
7. If a court time is available directly after your booked time slot, you may stay on the court. This will not count toward your booking maximum
8. Court booking confirmations are sent automatically by email to you and your partners
9. You may book two consecutive court bookings, although both will count to your maximum bookings within the 4-day time period
10. Due to COVID regulations, all players at the Club must be clearly identified. If you substitute a player, please amend your reservation on-line or inform a staff member
11. Misuse of the booking system may result in reduction of booking privileges
12. Court cancellation emails are automatically generated if the booking is amended in the system
13. While court #8 is reserved for lessons, unused times slots will be made available for booking on the same day

Thank you for your patience and diligence as we transition as a club with our new system. Enjoy your tennis!

Kindly,

Louise Malhotra

President, RLTC

---

11 juin 2020

Bonjour membres du RLTC:

Alors que les restrictions provinciales se sont enfin assouplies, nous sommes ravis d'annoncer la réouverture des doubles au RLTC dès ce vendredi 12 juin.

Veuillez consulter [la politique COVID-19](#) révisée pour notre club avant votre arrivée. N'oubliez pas que notre club ne peut être autorisé à rester ouvert que si nous faisons de notre mieux pour adhérer à ces règles. Veuillez les respecter pour la santé et la sécurité de vos collègues, amis et membres du personnel.

Veuillez noter et respecter les règlements, en particulier en ce qui concerne le jeu en double:

1. Vous pouvez jouer en double avec n'importe qui, mais vous devez maintenir une distance physique de 2 mètres avec votre partenaire du mieux que possible, à moins que les partenaires vivent dans le même ménage.
2. Chaque joueur doit apporter ses propres balles (minimum 2 par joueur) et les marquer à l'avance. En jouant en double, les partenaires ne peuvent pas partager les balles à moins qu'ils ne soient du même ménage
3. Vous ne devez servir qu'en utilisant vos propres balles marquées
4. Utilisez la raquette ou le pied pour renvoyer les balles aux autres participants. Évitez de toucher les balles avec vos mains
5. NE PAS TRAINEZ AUX POINTS D'ENTRÉE ET DE SORTIE. Veuillez permettre la circulation des joueurs dans et hors des terrains, et respectez les distances de 2m en tout temps

En ce qui concerne la réservation des terrains, veuillez accéder à notre portail en ligne via notre site web [rltennis.ca](#) et connectez-vous à votre page d'accueil à partir de la CONNEXION DES MEMBRES. Veuillez respecter les règles de réservation suivantes:

### **Règles de réservation**

1. Les terrains en terre battue sont # 1-4 et les terrains en dur sont # 5-8
2. Vous devez être un membre payant du RLTC pour réserver des terrains.
3. Tous les noms des membres en simple ou en double doivent être entrés dans la réservation
4. Si vous invitez un invité (non-membre), vous devez entrer son nom au moment de la réservation dans la «section invité». Votre compte sera automatiquement facturé des frais d'invité de 15 \$
5. Vous pouvez être nommé dans 3 réservations par période de 4 jours
6. Vous pouvez réserver à nouveau immédiatement après avoir joué à l'un de vos jeux, sans augmenter votre maximum
7. Si un temps d'ouverture de terrain est disponible directement après votre tranche horaire réservée, vous pouvez rester sur le terrain. Cela ne comptera pas dans votre réservation maximum

8. Les confirmations de réservation de terrains vous seront envoyées automatiquement par courriel ainsi qu'à vos partenaires
9. Vous pouvez réserver deux tranches horaires consécutives, bien que les deux compteront pour votre maximum de réservations dans la période de 4 jours
10. En raison de la réglementation COVID, tous les joueurs du club doivent être clairement identifiés. Si vous remplacez un joueur, veuillez modifier votre réservation en ligne ou informer un membre du personnel
11. Une mauvaise utilisation du système de réservation peut entraîner une réduction des privilèges de réservation
12. Les courriels d'annulation de réservation de tranches horaires sont générés automatiquement si la réservation est modifiée dans le système
13. Bien que le terrain # 8 soit réservé aux leçons, les tranches horaires non utilisées seront disponibles pour réservation le même jour.

Merci pour votre patience et votre diligence lors de notre transition en tant que club avec notre nouveau système. Profitez de votre tennis!

Amicalement,

Louise Malhotra

Présidente, RLTC